

Suprpto Bergerilya Satukan Kekuatan di Kecamatan Simpang Pematang

Udin Komarudin - MESUJI.INFORMAN.ID

Oct 15, 2024 - 21:30



Suprpto : Calon Wakil Bupati Mesuji No urut 4

MESUJI - Calon Bupati Mesuji, Suprpto, terus memperkuat posisinya di tengah masyarakat melalui upaya konsolidasi dan penggalangan dukungan. Gerilya politik Suprpto terlihat semakin intens, terutama di Kecamatan Simpang Pematang, yang menjadi salah satu basis strategisnya dalam memenangkan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Mesuji 2024.

Image not found or type unknown



Seperti terpantau pada Selasa 15 Oktober 2024, Suprpto mengadakan pertemuan dengan tokoh masyarakat, pemuda, serta kelompok tani di Kecamatan Simpang Pematang. Dalam kesempatan tersebut, Suprpto menekankan pentingnya persatuan dan kerjasama antarwarga untuk mencapai tujuan bersama dalam meningkatkan kesejahteraan dan pembangunan daerah.

"Mesuji memerlukan perubahan yang nyata. Saya percaya, dengan kebersamaan kita, Mesuji bisa menjadi lebih baik," ungkap Suprpto dalam orasinya.

Pertemuan ini bukan kali pertama Suprpto melakukan gerilya politik. Sebelumnya, ia juga aktif turun ke berbagai kecamatan lainnya untuk mendengar aspirasi langsung dari masyarakat. Dukungan terus mengalir dari berbagai elemen masyarakat, yang diharapkan dapat memperkuat basis politiknya menjelang pemilihan.

Image not found or type unknown



Gerakan Suprpto yang intens ini menjadi sorotan banyak pihak. Tim pemenangan Suprpto optimistis bahwa strategi pendekatan langsung ke masyarakat akan memberikan dampak signifikan terhadap hasil Pilkada. Namun, mereka juga menekankan bahwa setiap langkah yang diambil harus dijalankan dengan bijak dan terukur.

"Kami fokus pada strategi yang berbasis dialog dan pendekatan langsung kepada masyarakat. Kami yakin, inilah kunci keberhasilan dalam Pilkada Mesuji," ujar salah satu tim sukses Suprpto.

Dengan berjalannya masa kampanye, gerakan Suprpto diharapkan dapat terus menambah simpati dan dukungan masyarakat untuk mewujudkan perubahan di Mesuji. [Udin]